

# *La fermeture symbolique du siège de l'OEA est réalisée au Mexique*

---



Mexico, 15 juin (RHC)- Des représentants d'organisations politiques et sociales mexicaines ont organisé une cérémonie de fermeture symbolique du siège de l'OEA, l'Organisation des États Américains à Mexico.

Cette action a été organisée en signe de solidarité avec le Venezuela et de condamnation de l'ingérence de l'OEA dans les affaires intérieures de ce pays sud-américain dans le cadre des Journées Anti-impérialistes contre l'interventionnisme étasunien dans la région.

Les mouvements sociaux ont condamné la tenue de la prochaine Assemblée Générale de l'OEA dans la ville mexicaine de Cancún car ils considèrent qu'historiquement elle n'a pas servi les intérêts des peuples de la région et qu'au contraire elle a appuyé des coups militaires promus depuis Washington.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/132764-la-fermeture-symbolique-du-siege-de-loea-est-realisee-au-mexique>



**Radio Habana Cuba**